

EU Declaration of Conformity / EU Konformitätserklärung

Manufacturer Hersteller	Aalberts hfc B.V. Fort Blauwkapel 1, 1358 DB Almere, The Netherlands		
Product description Produktbezeichnung	Expansion vessel Druckausdehnungsgefäße		
Product type Produkttypen	Flexcon P		
Product variants Produktvarianten	[l]	[bar]	
	18	3	
	25	3	
	35	3	
	50	3	
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.	Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.		
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation: Pressure Equipment Directive: 2014/68/EU Directive of the European Parliament and of the Council of 15 May 2014	Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union: Druckgeräte-Richtlinie: 2014/68/EU Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 15. Mai 2014		
The conformity of the product described above with the provisions of the applied Directive(s) is demonstrated by compliance with the following Standards / regulations: EN 13831:2007	Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der angewandten Richtlinie(n) wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen / Vorschriften: EN 13831:2007		

Applied conformity assessment procedure / Angewandtes Konformitätsbewertungsverfahren

Conformity Assessment Modules followed for Category I Konformitätsbewertungsverfahren nach Modul für Kategorie I	A
Data about vessel, serial no., type and working limits Angabe zu Behälter, Seriennummer, Type und Betriebsgrenzen	according to label gemäß Label

A signed copy of this declaration is available upon request from the manufacturer.
Eine unterzeichnete Kopie dieser Erklärung ist auf Anfrage beim Hersteller erhältlich.

Aalberts hfc B.V.
Almere, 13.03.2025